



Comisiones aprobarán esta tarde-noche Ley sobre el nepotismo y no reelección

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑERO).- Esta tarde-noche se avanza en el tema de nepotismo y la no reelección en **San Lázaro** para llevarlo al pleno el día de mañana, por lo pronto, todavía hay una división al interior de Morena, algunos quieren que entre en vigor la reforma el próximo 2027 mientras la mayoría ha dicho que hasta el 2030.

El Partido Acción Nacional a través de su coordinador **José Elías Lixa** comentó que van a favor de la reforma, pero que se debe ampliar para que también abarque a los hijos del Presidente de la República para que no puedan tener contratos en los siguientes diez años.

Por su parte, el grupo parlamentario de Morena a través de su vicecoordinador **Alfonso Ramírez Cuéllar** informó que todavía no está dicha la última palabra y que van intentar llevar el tema para el 2027, aunque es una minoría de diputados de Morena que quieren que entre en vigor de forma inmediata como lo planteó la presidenta Claudia Sheinbaum, sin embargo, la mayoría con **Ricardo Monreal** están señalando que la iniciativa vino del Senado para el 2030 y no se le hará ningún ajuste.

https://drive.google.com/file/d/1128x6v_Rmf_beOAKGLXTtKxFSKbBZyMB/view?usp=drive_link